# Premios de la II Gala de Enfermería de Alicante

El Colegio Profesional entrega sus galardones en el acto "Comprometidos con el desarrollo y futuro de nuestra profesión"



El presidente de la Federació de Fogueres, la Bellea y sus damas reciben la distinción del Colegio de Enfermería / PILAR



J. Hernández 25 OCT 2024 21:05 Actualizada 26 OCT 2024 8:00











La II Gala de la Enfermería de la provincia de Alicante "Comprometidos con el desarrollo y futuro de nuestra profesión" ha entregado sus galardones a los enfermeros más destacados del año en un acto institucional celebrado este viernes por la tarde en los salones Juan XXIII. Organizado por el Colegio de Enfermería de Alicante en su 115 aniversario, se celebra por segundo año consecutivo tras la de 2023 "20 años, 20 lemas". Amparo Cuenca ha sido designada Colegiada de Honor y la Federació de Fogueres de Sant Joan como Miembro de Honor.

De la primera, la presidenta colegial, Montserrat Angulo ha destacado su trayectoria humana y profesional, muy extensa, que culminó en el centro de salud de Los Ángeles, en Alicante, donde estuvo los últimos 20 años de carrera hasta que se jubiló. Angulo ha recordado que recibió el premio a la labor profesional en 2018 por el proyecto y creación de la consulta para las personas con celiaquía. A las dos semanas de jubilarse pasó a ser voluntaria de Cruz Roja, donde trabaja en tres proyectos diferentes: uno de educación para la salud a estudiantes de instituto, y dos, "No más soledad" y "Enrédate", para personas mayores. También colabora en el módulo de mujeres de la cárcel.

En cuanto a la distinción a la Federació de Fogueres, la presidenta colegial destaca la colaboración con la Fiesta que permite tener ya dos ninots indultats en la sede colegial sobre la profesión enfermera; y la jornada anual de formación a los niños de las Hogueras en aspectos prácticos como golpes de calor, traumatismos, quemaduras o RCP.

## Un colectivo de 9.300 personas

Este año se quiere hacer alusión a los retos que afronta un colectivo de 9.300 personas en la profesión enfermera de la provincia. El secretario del Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (Cecova), José Antonio Ávila Olivares, ha explicado el por qué del lema en un discurso en el que ha instado a valorar el rol del enfermero como guardián y valedor del cuidado humano, además de reivindicar la prescripción enfermera y criticar las condiciones de empleo y estabilidad "muy mejorables" así como las ratios enfermero/paciente, "de las más bajas de Europa".

También ha arremetido contra el proyecto de decreto de Atención Primaria que quiere implantar la Conselleria de Sanidad al entender que



#### Contenido para ti

#### ALICANTE

Trescientos centros de la provincia de Alicante sin inspectores ante el acoso y los intentos ... 28-10-2024



### **ECONOMÍA**

Más de un centenar de conductores de autobuses reclaman en Alicante anticipar la edad .. 28-10-2024



### ALICANTE

¿Cuántos alicantinos se quedan sin la ayuda para comer que recibían?



28-10-2024





discrimina estructural y jerárquicamente a la profesión. "Parece mentira que nuestras autoridades sanitarias autonómicas obvien que estamos inmersos en un nuevo paradigma en la gestión de los sistemas de salud y quieran retroceder al clásico modelo medicalizado y centrado en la enfermedad, obviando el enfoque holístico" a la hora de diseñar e implementar programas y políticas, ha dicho.



Médicos de Alicante reivindican el papel de la enfermería escolar para salvar vidas

En la gala también se ha entregado un reconocimiento a los enfermeros que han cumplido 25 años de colegiación; y el premio al mejor expediente académico ex aequo a María Morales Caturla, de la Facultad Ciencias de la Salud de la Universidad de Alicante; y a Nuría Espí Mira, de la Universidad CEU-Cardenal Herrera de Elche.

El premio a la labor sociosanitaria ha sido para Francisco Antonio Martínez Pastor por la **gestión de plazas residenciales en centros de mayores y centros de día,** coordinación de centros de envejecimiento activo e

inspección de servicios sociales, entre otras cuestiones; y el de escuela de liderazgo enfermero para Federico Juárez Granados.



La ratio de enfermeros en la provincia de Alicante es la peor de la Comunidad

Antonio Peña Rodríguez obtiene el galardón a la escuela de reanimación cardiopulmonar del Colegio de Enfermería; y el de asesoría en investigación es para Esther Soler Climent.

## Distinción al grupo de ostomía

El grupo OstoAlicante del Colegio de Enfermería ha recibido el **reconocimiento a la formación.** Este grupo tiene como objetivo cubrir las necesidades de asesoramiento de los profesionales; así como la elaboración de guías de práctica clínica, protocolos y un catálogo de dispositivos para ostomías y continencia, y otra para la indicación, uso y autorización de dispensación de medicamentos sujetos a **prescripción médica** por parte de los enfermeros especializados.

El galardón a la **labor profesional de Enfermería** este año es triple: para el equipo del centro de salud integrado de Santa Pola; el equipo de la dirección de Enfermería del Hospital General Doctor Balmis de Alicante; y para la profesional Ana María Navarro Fenoll.



Los enfermeros podrán prescribir anticoagulantes orales a partir de ahora

Los vocales se han encargado de dar paso a las distintas distinciones. Han asistido representantes de la UA, del CEU y el diputado provincial José Antonio Bermejo, además del presidente del Consejo General de Enfermería, Florentino Pérez Raya, quien ha dicho que "es imprescindible que se apueste desde todos los niveles por un horizonte en el que enfermeras y enfermeros desempeñen un papel clave en la atención a una población envejecida y aquejada de patologías crónicas. Y no solo desde la asistencia directa, sino desde puestos de responsabilidad en los que se dirime el destino del sistema sanitario. Ya

lo hemos dicho en innumerables ocasiones, pero sin enfermeras no hay



Lo más leído

Lo último

- Aviso especial de Aemet para Alicante: este es el día en el que llegará lo peor de la DANA
- Última hora sobre la DANA en Alicante: "Se podrían superar los 120-150 mm en 12-24 horas"
- La Aemet alerta lluvias torrenciales en Alicante por la gota fría
- 4. Ni milagro ni terremoto: desidia
- Una niña al volante de un tuk tuk choca contra un muro en el Castillo de Santa Bárbara de Alicante
- Huelga de autobuses en Alicante: horarios y líneas afectadas por los paros de hoy en la ciudad y el aeropuerto
- 7. Importante: cambios en el horario del 28 de octubre
- De hotel a refugio: así es el complejo turístico que acoge a demandantes de asilo en Alicante



Vista Alegre celebra su bicentenario lanzando tres piezas exclusivas | - El valor de la ...



# VIAJAR

El pueblo escondido de Castilla-La Mancha bañado por cuatro ríos: estos son sus mejores ...





El éxodo de enfermeras, a debate: "Emigran porque han perdido las expectativas en su país"

Por ello entiende que el futuro de la sanidad pasa por la enfermería. "Somos la profesión más numerosa del sistema nacional de salud, con más de 345.000 enfermeras y enfermeros en España, pero, a su vez, la más ninguneada. Es inadmisible que, todavía en 2024, sigamos estando en una categoría inferior a la que nos merecemos".



"Somos la profesión más numerosa del sistema nacional de salud, con más de 345.000 enfermeras y enfermeros en España, pero, a su vez, la más ninguneada"

Florentino Pérez- Presidente del Consejo General de Enfermería

# Demandas al Ministerio de Sanidad

"Es urgente que el Ministerio aborde el tema y pasemos a ocupar un **Grupo A unificado**, sin distinciones con el resto de graduados. Tenemos una formación de cuatro años de grado, y en muchas ocasiones dos más de especialidad. También podemos acceder a estudios de máster y doctorado desde hace mucho tiempo", ha dicho también.



La enfermera Amparo Cuenca recibe el nombramiento de colegiada de honor de manos de la presidenta de la entidad, Montserrat Angulo / PILAR CORTÉS

## La prescripción enfermera, coleando

Sobre la prescripción enfermera, ha señalado que llevan casi diez años con ella coleando, desde la aprobación del Real Decreto en 2015. "Ese documento ya apuntaba a la necesidad de elaborar unas guías para que las enfermeras y enfermeros pudieran **prescribir distintos**medicamentos. Ahora nos encontramos con que esas guías, que también cuentan con la aprobación de los médicos, están siendo criticadas por ellos mismos y piden su eliminación".



El problema de la salud mental en las aulas: El 86% de las enfermeras escolares atienden a alumnos con trastornos

"Se han inventado que por culpa de esas guías se pueden cometer errores e incluso muertes de los pacientes. Desde el Consejo General no vamos a permitir que se denigre a nuestra profesión y responderemos a nivel judicial porque se está maltratando a todas y todos los enfermeros de España.".

Te puede interesar

### HÉRCULES CF

#### NACIONAL

El Hércules se prepara para el castigo de El juez eleva al Supremo la causa contra Competición

Alvise por los disturbios de Ferraz ...



También ha reclamado la plena implantación de las especialidades, la creación de los diplomas de acreditación y la práctica avanzada, así como la incorporación de enfermeras escolares en todos los colegios, "un área profesional en el que los colegios de Enfermería de la Comunidad Valenciana han sido un ejemplo de lucha", ha concluido.



Comenta esta noticia